

Aumenta el número de lectores en las bibliotecas de Getxo

Los nuevos servicios ofrecidos por las bibliotecas de Getxo han favorecido el incremento del número de usuarios y de préstamos. Ésta es la conclusión que refleja el informe anual de estos centros, presentado ayer, que recoge los resultados de la pasada campaña.

Entre las novedades destacan los ' Libros viajeros ' , una modalidad de préstamo interbibliotecario que ha sido muy bien aceptada por los lectores. Se trata de la circulación entre las cuatro bibliotecas de Getxo de obras solicitadas desde cualquiera de ellas. Desde su puesta en marcha el pasado mes de mayo, se han superado ya los mil préstamos y la tendencia es a aumentar, explica Anabel Regalado, responsable de las bibliotecas municipales.

Otra novedad ha sido la fonoteca abierta en Villamonte, que ha triplicado los préstamos realizados durante 2005. Hasta entonces funcionaban dos servicios similares en Las Arenas y San Nicolás, aunque con distintos contenidos. En Villamonte abrimos en verano una sobre música relacionada con los festivales de Getxo: jazz, blues, folk, habaneras y canción marinera, rock de grupos locales... La finalidad era apoyar estos certámenes, comenta Regalado.

Otro servicio que gana adeptos es el fondo de fotografías antiguas de la localidad. Ya hay más de 6.000 imágenes digitalizadas, lo que garantiza la preservación de las instantáneas y facilita la obtención de copias solicitadas por los usuarios. Cada vez hay más particulares que nos traen sus propias fotos para incluirlas en ese fondo, añade la responsable de las bibliotecas municipales.

66.000 préstamos

Aunque las novedades han sido muy bien acogidas, durante 2005 el incremento afectó también a los servicios tradicionales. Durante el pasado año, las bibliotecas municipales registraron más de 66.000 préstamos, lo que representa un crecimiento del 9,3 % con respecto a la anterior campaña, en la que se realizaron 61.000. El número de usuarios ascendió a cerca de 149.000 personas. El año pasado se repitió la tendencia al alza que tienen los préstamos realizados en euskera, aunque sólo suponen todavía el 11,4 % del total, casi dos puntos por encima del ejercicio anterior. Además, se registraron 16.309 socios, de los cuales 1.777 fueron nuevos, a los que hay que sumar los lectores que utilizan estos servicios con el carnet del Sistema Nacional de bibliotecas de Euskadi.